

羅針盤

豊島区立千川中学校 1学年
NO.2 担当:大島 泰子
平成27年4月17日(金)

委員や係活動も始まり、順調に学校生活がスタートしました。部活動の体験に参加している人もたくさんいます。新緑のさわやかな季節です。体調管理をしっかりして、いろいろなことに積極的にがんばりましょう!



* 1年生学年目標 *

- ①挨拶のできる学年
- ②人の話を聞くことができる学年
- ③うそをつかず、何事にも本気で粘り強く取り組む学年
- ④互いを認め合い、協力し合える学年



* 各クラスの学級目標 *

- 1組 1. 皆で一致団結し、何事にも全力で取り組み、協力し合うクラス。
2. 時間を守り、まじめで明るく元気なクラス。
- 2組 何事にも真剣に取り組む、仲良く元気にみんなで協力できるクラス。
- 3組 何事にも全力で取り組む3組!!



* 誓いの言葉 *

暖かな春の日差しの中で、植物が元気よく育っています。今日、私たち82名は、千川中学校の生徒となり、新しい第一歩を踏み出しました。

新しい制服に身を包み、千川中学校の門をくぐった時、これからどんな中学校生活が始まるとかを考え、緊張しました。小学校の時と違い、算数が数学になり、英語が本格化します。ついていけるか、不安ですが、一生懸命がんばって勉強に取り組みたいです。

中学校で楽しみなのは、部活動です。小学校の時、千川中学校の体験授業に参加し、部活動を見学しました。いろいろな部活動を見て、それぞれの部活動に興味を持ちました。そして、ぜひ部活動に積極的に参加したいと思いました。わからないことは先生や先輩のみなさんに教えていただき、教えていただいたことは忘れないようにしたいです。

また、生徒会活動にも参加し、よりよい中学校生活を送れるように努力していきたいと思います。

今回、僕達は10校の小学校から、この千川中学校に入学しました。新しい仲間とも積極的に交流し、お互いを思いやり、一緒に3年間、がんばっていきたいです。

先生方、主事さん方、先輩のみなさん、これからどうぞよろしくお願ひします。そして、お父さん、お母さん、これからも温かく見守ってください。

千川中学校の生徒としてのほこりを持ち、いろいろなことに一生懸命取り組み、充実した3年間になるよう努力することを約束し、誓いの言葉と致します。

新入生代表 ***くん(3組)



* 中学生になって *

☆僕は、入学式当日、すごく緊張していました。そして、教室に入った時、ほっとすると同時に、「千川中学校に入学したんだな」と思いました。不安もあったけれど、嬉しい思いでいっぱいになりました。また、僕は部活動に興味があったので、とても楽しみでした。そして、全校集会や学年集会などで先生方の話を聞き、とても楽しそうな学校だと思いました。部活動も運動部、文化部とともにたくさんの種類があって、どれにしようか迷いました。(1組 ***くん)



☆小学校と違うところがいろいろあるけれど、おそれずに、気を抜かずに集中しようと思います。早く中学校生活に慣れ、活動の幅を広げていければいいなと思います。これからの中学校生活の目標は、勉強と部活動を両立し、何事にも責任を持って取り組み、わからないことがあったら、積極的に質問することです。(1組 ***さん)

☆私が中学校でがんばりたいことは、3つあります。1つ目は、勉強です。2つ目は部活動です。3つ目はいろいろな友達をたくさん作ることです。私は小学生だった時、自分の意見がなかなか言えなかったり、思っていることを表現できなかったりしたので、そこを直して、たくさんの友達を作りたいです。(1組 *****さん)

☆中学校は小学校と違い、上下関係が大切だったり、教室移動があったり、新しいことが多く大変ですが、社会に役に立つこともたくさんあるので、がんばって覚えたいです。これから部活動や委員会活動が始まります。授業もついていけるように、しっかり勉強したいです。(中略) わからないことが多いですが、新しい友達と協力して、立派な中学生になりたいです。(2組 ***さん)





☆中学生になって3日目、学年集会があった。そこで82名の仲間と先生達の自己紹介があった。友達の自己紹介を聞いていたら、なんだか、これからすごく楽しくなっていくのではないかと思った。(中略)僕はどんなことにも挑戦し、当たり前のことが当たり前にできる、そんな中学生になりたいと思っている。(2組 ***くん)

☆入学式では、多くの方のお話があったが、その中で特に印象に残ったのは、「失敗を恐れずに、様々なことに挑戦して欲しい」という言葉だ。その言葉を聞いて、失敗することへの不安はあるが、挑戦することで成長できると考えることができた。だから、中学校では、勉強に積極的に取り組んでいきたい。また、部活動や委員会活動、運動会といった行事にも積極的に取り組んでいきたいと考えている。

(2組 ***くん)

☆千川中学校の生徒になって、順調にスタートを切ることができていると思います。友達とも仲良くできているし、先輩とも楽しく会話をしています。(中略)これから中学校では、勉強と部活動を両立させることや、本をたくさん読むことをがんばりたいです。また、先輩や学年のみんなと仲良くしていきたいです。提出物は期限を守って提出し、忘れ物をなくして、楽しい中学校生活を過ごしていきたいです。

(3組 ****さん)



☆私は中学校で勉強と部活動をがんばりたいです。(中略)部活動では、バドミントン部に入りたいです。そして、たくさん練習して試合に出られるようになります。仲間と協力してがんばっていこうと思います。私は、あいさつの習慣があまりついていないので、習慣をつけようと思います。先生や先輩とすれ違ったとき、「おはようございます」「こんにちは」と言えるようになろうと思います。(3組 ***さん)

☆入学してから数日が経ちました。制服もだいぶ着こなしてきた私は、中学生ということを実感してきています。まだ決まってはいないけれど、委員会や生徒会など、多くのことに積極的に取り組んでいきたいと思っています。また、中学から新しく始まる英語や部活動などもがんばり、文武両道にできるようにがんばりたいです。そして、悔いのない中学校生活にしたいです。

(3組 ***さん)

*みんなの作文を読んでいると、「中学生になった今、いろいろなことをがんばりたい」という強い気持ちが伝わってきました。中学生になった今は、みんなにとって自分を変えるチャンスです。新しいことに挑戦することはもちろんですが、「友達に自分から話しかけること」「積極的になること」「自分からあいさつすること」「勉強をがんばること」「提出物の期限を守ること」など、今まで出来なかったことにも勇気を出

して挑戦してみましょう!縁あって、ここに集まった82名のみなさんが、お互いに励まし合い、協力し合って、大きく成長してくれることを願っています。

* 来週から家庭訪問が始まります! *

20日(月)から家庭訪問が始まります。家庭訪問の時には、必ず、おうちの方と本人が同席してください。また、家庭訪問期間中は、15時30分までは家庭学習の時間です。期間中の課題も出されますので、きちんとやって提出期限までに提出しましょう。

2、3年生は6時間目まで授業がありますので、部活動の再登校は16時となります。その際は、制服またはジャージでの登校となります。自転車での登校は認めません。

< 家庭訪問中の課題 >

国語: 天声人語のプリント1枚、「社会を明るくする運動」の作文(3~5枚)

英語: プリント1枚

理科: プリント1枚



* 保護者の皆様へ *

入学して10日が経ちました。生徒達は、毎日一生懸命、いろいろなことにがんばっています。ただ、少しずつ疲れが出てくるころです。お子様の体調管理をよろしくお願い致します。また、お子様の様子で気になることや、心配なことがありましたら、家庭訪問の際にお話しいただけたらと思います。学校と家庭で協力し合ってお子様の成長を見守っていきたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。

< 心にひびく言葉 >

*読書の習慣を身につけることは、人生のほとんどすべての不幸からあなたを守る、避難所ができることがある。(サマセット・モーム)

*悩むことは悪いことじゃない

カッコわるいことは悪いことじゃない

悲しいことは悪いことじゃない

気が小さいことは悪いことじゃない

そのまんまでいいんだ

ぜんぶ愛すべき 自分の人生なんだもん

(小泉吉宏,
『ブッダとシッタカブッタ』より)

